

Neuerungen im Vorstand des fnb

Thomas Fernsebner ist neuer erster Vorsitzender

Im Vorstand des fnb gab es einige Änderungen. Neben der neuen Schriftführerin Beate Spindler aus Marbach unterstützen auch Ina Wiegand-Schrammek aus Essen und Kerstin Gerpheide aus München im erweiterten Vorstand den fnb zukünftig durch Ihre Mitarbeit. An der Spitze des Verbandes wurden die Positionen getauscht: Der frühere stellvertretende Vorsitzende Thomas Fernsebner ist nun 1. Vorsitzender, die frühere Vorsitzende Christa Tast ist nun 2. Vorsitzende.

Nach langen Jahren der Mitarbeit ist Hedi Lückcrath, Schriftführerin des fnb, von ihrem Amt zurückgetreten. Auf der Jahreshauptversammlung am 19. April 2008 haben die anwesenden Mitglieder Beate Spindler, bislang im erweiterten Vorstand vertreten, einstimmig in den Vorstand als neue Schriftführerin gewählt. Wir danken Hedi Lückcrath für ihre engagierte Mitarbeit, sowohl bei der EDTNA/ERCA als auch dem Aufbau des fnb. Wir sind sehr froh darüber, dass Sie die Tradition ehemaliger Vorstandsmitglieder aufrecht hält und dem fnb weiterhin für Projektarbeiten zur Verfügung steht und mit ihrem Fachwissen gerne den Vorstand bei seiner Arbeit berät.

Neue Schriftführerin

Es ist uns gelungen mit Beate Spindler eine äußerst engagierte Nachfolgerin zu finden. Beate Spindler arbeitet schon lange Jahre im erweiterten Vorstand des fnb mit. Sie war zum Beispiel Chefredakteurin des FORUM, leitet mehrere Projektgruppen des fnb und ist für die Programmgestaltung des Dreiländer-

kongresses verantwortlich. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Beate Spindler.

Neuer erweiterter Vorstand

Des Weiteren ist Conny Bringmann aus dem erweiterten Vorstand des fnb zurückgetreten. Conny Bringmann hat in verschiedenen Arbeitsgruppen mitgearbeitet und war für die Organisation der Schulung vor Ort verantwortlich. Auch Sie wird uns für einzelne Projekte und Veranstaltungen weiterhin zur Verfügung stehen.

Somit waren 2 Positionen im erweiterten Vorstand des fnb neu zu besetzen. Entgegen dem bundesweiten Trend, niemanden für ein Ehrenamt begeistern zu können, ist es gelungen hierfür zwei überaus kompetente und engagierte Kolleginnen zu gewinnen. Ina Wiegand-Szramek aus Essen und Kerstin Gerpheide aus München komplettieren in Zukunft als neue Mitglieder den Vorstand des fnb. Wir heißen beide bei uns herzlich willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen.

Neuer erster Vorsitzender

Die wichtigste Neuerung zum Schluss. Christa Tast, langjährige Vorsitzende des deutschen Zweiges der EDTNA/ERCA und erste Vorsitzende des fnb, hat diese Position an ihren

Der neue Vorstand des fnb

Thomas Fernsebner	1. Vorsitzender
Christa Tast	2. Vorsitzende
Michael Reichardt	Schatzmeister
Beate Spindler	Schriftführerin

vom Vorstand berufene Mitglieder des Vorstands

Jürgen Berner
Ina Wiegand-Schrammek
Kerstin Gerpheide

bisherigen Stellvertreter, Thomas Fernsebner, übergeben. Christa Tast zieht sich aber nicht ganz zurück, sie wird sowohl dem neuen Vorsitzenden als auch dem fnb als neue stellvertretende Vorsitzende weiterhin zur Seite stehen. Somit kann sich Thomas Fernsebner in Ruhe in seine neue Aufgaben einarbeiten, und die Erfahrung und das Wissen von Christa Tast gehen dem fnb nicht verloren.

Wir danken den ausscheidenden Kolleginnen nochmals ausdrücklich für die wertvolle und engagierte Arbeit, die Sie in dieser Pionierphase für den fnb geleistet haben und wünschen Ihnen weiterhin alles Gute.

Jürgen Berner, Vorstandmitglied fnb



Abb. 1 Hedi Lückcrath, Michael Reichardt, Uschi Gaspar, Christa Tast, Conny Bringmann, Thomas Fernsebner, Kerstin Gerpheide, Jürgen Berner, Ina Wiegand-Szramek (von links nach rechts)



Fachverband nephrologischer Berufsgruppen

Geschäftsstelle fnb

Uschi Gaspar

In den Beunen 6, 65479 Raunheim

Tel.: 0 61 42/40 85 49

Fax: 0 61 42/40 85 51

E-Mail: uschi.gaspar@nephro.fachverband.de

fnb